

Permanent Make-up aus Mineralfarben

Anja Joos aus Bad Dürrhein verschönert ihre Kundinnen mit Farben aus Mineralien und setzt auf natürliche Produkte ohne Chemie.

Von Jutta Wilde

Seit über 16 Jahren verschönert Anja Joos ihre Kundinnen. „Die meisten der Frauen sind über 50 Jahre alt, meine älteste Kundin ist sogar schon über 90.“ Gemeinsam ist allen der Wunsch, schön und gepflegt auszusehen. Auffallend ist, dass sehr viele Frauen auf Anja Joos zukommen, die sich aufgrund einer Erkrankung Permanent Make-up wünschen. „Diese Kundinnen mussten beispielsweise eine Chemotherapie durchlaufen, leiden an Haarausfall oder jahrelangem Herpes“, berichtet Anja Joos. Die erfahrene Linergistin gibt diesen Frauen durch das Permanent Make-up Selbstbewusstsein und Zufriedenheit zurück. Entgegen der Meinung vieler Menschen ist es keinesfalls so, dass Permanent Make-up auffällig und stark sichtbar sein muss. Ganz im Gegenteil: „Permanent Make-up ist dann perfekt, wenn es das Tages-Make-up ersetzt“, sagt die



Anja Joos mit der Garantiekarte, die jede Kundin bekommt. Diese gibt Auskunft über die verwendeten Inhaltsstoffe. Bild: Wilde

44-Jährige. Natürlichkeit steht daher ganz hoch bei ihr im Kurs.

Mineralfarben aus deutscher Produktion

Um ihren Kundinnen die Unbedenklichkeit der verwendeten Farben zu garantieren, verwendet sie Farben aus Mineralien. Diese werden von der Firma Riso in Deutschland hergestellt. Sie bestehen aus Mineralgestein, das gemahlen und pulverisiert wird. Alle Farben sind all-

ergiegetestet, frei von Duft- und Konservierungsstoffen, Emulgatoren, Stabilisatoren und krebserregenden AZO-Farbstoffen. Von Dermatest werden diese Pigmente mit der Note „sehr gut“ empfohlen. Insbesondere für Allergiker werden die verwendeten Mineralfarben empfohlen, da man sich für komplett natürliche und unbedenkliche Inhaltsstoffe entschieden hat. Ihre Ansicht, Mineralpigmente zu bevorzugen, erklärt Anja Joos so: „Wir sollten uns immer

wieder bewusst machen, dass die Haut unser größtes Organ ist.“ So erhält am Ende einer Mineralbehandlung jede Kundin von Anja Joos eine Garantiekarte des Herstellers, in der die Unbedenklichkeit für die Gesundheit des Menschen bestätigt wird und auch bei einem eventuell anstehenden MRT oder CT nicht zu Kontaktproblemen oder Schmerzen führen kann. Nicht nur die gewissenhafte Pigmentauswahl ist wichtig – natürlich gehört auch hygienisches

Arbeiten zur Grundvoraussetzung für ein gutes Ergebnis. Die verwendeten Materialien sind Einwegartikel. Handstücke, Kabel, Steuergerät und Lupenleuchte werden in Folie verpackt, um Ansteckungsherde auszuschließen. Der Einweg-Applikator wird vor den Augen der jeweiligen Kundin der sterilen Verpackung entnommen. Zufriedene Kundinnen empfehlen gerne weiter. Aus diesem Grund hat sich Anja Joos in den vergangenen Jahren einen treu-

en Kundenstamm aufgebaut. Ihr Einzugsgebiet reicht über ganz Baden-Württemberg bis in die Schweiz. Um den ständig wachsenden Ansprüchen der Kundschaft gerecht zu werden, bildet sich Anja Joos regelmäßig weiter. Derzeit liegt im Augenbrauenbereich Micro Lining im Trend. Bei dieser Methode erfolgt eine Härchenzeichnung, durch die man einen noch milderen und natürlicheren Effekt als bisher erzielt. Diese Methode erlaubt einem auch, hauchdünne Lidstriche zu ziehen, die Wimpernkranz genannt werden und eine dezente Betonung erzielen. Ebenso kann eine verblässende Lippenkontur mit den feinen Micronadeln dezent wiederhergestellt werden.

Permanent Make-up ist eine gute Methode für Frauen, die Wert auf gepflegtes Aussehen legen, aber keine Lust haben, sich täglich zu schminken. Dennoch sollte man sich darüber im Klaren sein, dass ein Permanent Make-up auf Basis der Mineralfarben nur begrenzt haltbar ist. „Es sollte genauso regelmäßig gepflegt werden, wie wir Frauen auch unsere Haare beim Frisör regelmäßig pflegen lassen“, rät Anja Joos.

Kontakt

Permanent Make-up
Anja Joos
Lerchenstr. 36,
78073 Bad Dürrhein
Tel.: 07726 / 977 976
www.anjajoos.de